

Más de 600 personas hacen realidad la X Fiesta del Deporte



Asprodesa reivindica junto a colectivos de la provincia que no hay límites en la discapacidad, con un evento que supera cada año sus expectativas en Santa María del Águila

ELIZABETH DE LA CRUZ

EL EJIDO. Los Carriles, Club San Marcos, IES Azcona, Centro Ocupacional Virgen del Río, Aspapro, Virgen del Socorro de Tijola, A toda Vela, Asprodalba, Activa Tu Ocio, Asalsido, Apafa, Princesa Sofía, Javier Peña, Asprodesa, Asprodesa RPGA, El Saliente RPGA FPM, IES Santa María del Águila y El Timón. Son todas y cada una de las asociaciones de personas con discapacidad de toda la provincia que en la jornada de ayer volvieron a respaldar al colectivo organizador, Asprodesa, con el único objetivo de vivir y disfrutar de la X Fiesta del Deporte que desde hace ya una década lleva celebrándose en el núcleo ejidense de Santa María del Águila.

Así, desde la diez de la mañana el pabellón de deportes de La Aldeilla se volvió a llenar de deporte, buenos

hábitos y sobre todo de integración y valores, ya que el juego limpio y la diversidad son las máximas premisas de un evento que desde 2004 se realiza bajo el lema 'No hay límites'. Gracias también al centenar de voluntarios llegados desde la Universidad de Almería, el IES Gaviceta de Adra y Asprodesa que pusieron su voluntad y sus ganas para el buen desarrollo de una actividad que ya se encuentra marcada en rojo en esta provincia y que sirve como fiesta anticipada al Día Internacional de las Personas con Discapacidad que se celebra el próximo 3 de diciembre.

más de que las tienen también cuentan con sus propios intereses individuales, y eso es lo que queremos que quede claro con este encuentro, que no hay límites para ellos», aclara a IDEAL el director del centro ocu-

pacional de Asprodesa, Juan Navío. Y precisamente porque no hay límites, centenares de personas de toda la provincia disfrutaron ayer de una jornada lúdica y de convivencia, en la que ni siquiera importó el frío du-

rante el desarrollo de las actividades al aire libre, porque la única meta a alcanzar era divertirse y pasarlo bien a través del deporte y sobre todo de los valores del respeto, la integración y la concienciación.

Primaflor lleva su experiencia a una foro técnico en Madrid

:: ANTONIO CÁCERES

PULPI. A principios de siglo, la empresa almeriense Primaflor, que ha destacado por la continua innovación en sus más de 30 años de historia, decidió embarcarse en una nueva aventura. «Por qué no metemos ensaladas en una bolsa, cómo hacen en Estados Unidos?». Esta ocurrencia se tradujo en una importante línea de negocio para la firma, que produce hoy más de 12.000 toneladas de ensalada al año. El desarrollo de este producto se ha convertido en un ejemplo de éxito del método 'lean manufacturing'. Así lo expuso David Ortiz, director de producción de en-

saladas de Primaflor, a empresas de toda España en un foro organizado en Madrid por la multinacional Sistaplant. Fue esta empresa la que guió a la firma almeriense en la implantación de este método, que persigue, entre otros objetivos, la rápida adaptación a los cambios para satisfacer al cliente, con la mejora de la eficiencia de las instalaciones, la reducción de tiempos y la simplificación del control. En un panorama de industria cambiante, «en Primaflor sabíamos que la capacidad de cambio ganaba cada vez más importancia, pues los distribuidores hacían cada vez peticiones más dispares».

EN BREVÉ

Vícar presenta sus avances en acción local en Salud

Responsables del programa Redes de Acción Local en Salud de Vícar han participado en el encuentro que los municipios adscritos a este programa han celebrado en la Escuela Andaluza de Salud Pública en Granada. Vícar participó en uno de los talleres que se desarrollaron a la vez que presentó, mediante un póster, la situación actual de la Red de Acción Local en Salud del municipio viciario.

AVISO IMPORTANTE DE SEGURIDAD

POTENCIAL RIESGO DE INCENDIO

EN LAVAVAJILLAS DE:



LYNK SIEMENS

¡Compruebe si su lavavajillas está entre los afectados!

Sólo un número limitado de lavavajillas fabricados entre los años 1999 y 2005 están afectados. Para comprobar si usted es propietario de uno de ellos, por favor, haga lo siguiente:

- 1** Compruebe la marca y el número de modelo, el lote y la serie de su lavavajillas, puede encontrar esta información en el panel dentro de la puerta del aparato (véase la fotografía de la derecha).

2 Visitenos en www.seguridadlavavajillas.es para comprobar si su modelo está afectado o llámenos a nuestro número de teléfono gratuito 900 30 30 39 para obtener más información y ayuda sobre las opciones disponibles.

Por favor, tenga en cuenta que: como medida de precaución se recomienda que los aparatos afectados solo se usen bajo supervisión, es decir, cuando alguien esté en casa para controlar su uso. Especialmente, debe evitarse usarlos durante la noche, mientras usted está durmiendo.

Lamentamos profundamente cualquier inconveniente que esta campaña de prevención haya podido causar y le agradecemos de antemano su colaboración. Si usted tiene dificultades para identificar si su lavavajillas está afectado o si tiene cualquier pregunta, por favor, póngase en contacto con nosotros a través de la página web o del número de información gratuito.

Este aviso de seguridad se refiere exclusivamente a un número fijado de lavavajillas y no a otros aparatos electrodomésticos de las marcas Bosch, Siemens, Neff, Bälay y Lynx.

